## Замечания Премьер-министра по поводу ситуации в индийско-китайской пограничной зоне

Размещено: 17 июня 2020 г. 3:35 pm PIB Дели

Друзья,

Храбрые сыновья Матери Индии принесли высшую жертву, защищая нашу Родину в долине Галван.

Я приветствую их за большую жертву в служении Нации. Я отдаю им должное с моей сердечной благодарностью.

В этот трудный момент скорби я выражаю свои соболезнования семьям этих мучеников.

Сегодня вся нация с вами. Симпатии страны с вами.

Эта высшая жертва наших мучеников не пройдет даром.

Какой бы ни была ситуация и обстоятельства, Индия будет надежно защищать каждый сантиметр земли страны и ее самоуважение.

культурно миролюбивая страна. Наша история - это история миролюбивой страны.

Идеологическая мантра Индии была - लोकाः समस्ताः स्खिनों भवन्त्।

В каждую эпоху мы желали мира и благополучия всему миру и человечеству.

Мы всегда тесно сотрудничали с нашими соседями в духе сотрудничества и дружбы. Мы всегда желали их развития и благополучия.

Всякий раз, когда возникали разногласия, мы всегда старались сделать так, чтобы эти разногласия никогда не превращались в спор.

Мы никогда никого не провоцируем, но мы также не идем на компромисс с целостностью и суверенитетом нашей страны. Всякий раз, когда это было необходимо, мы демонстрировали свои силы, доказывая свои возможности по защите и защите целостности и суверенитета страны.

Жертва и выносливость являются частью нашего национального характера, но в то же время храбрость и доблесть также являются его частью.

Я хочу заверить народ, что жертва, принесенная нашими солдатами, не будет напрасной.

Целостность и суверенитет Индии для нас важнее, и никто не может помешать нам защитить ее.

Ни у кого не должно быть ни малейшего сомнения по этому поводу.

Индия хочет мира. Но на провокацию Индия даст подходящий ответ.

будет гордиться тем, что наши солдаты приняли мученическую смерть, когда они сражались. Я призываю всех вас отдать дань уважения этим сыновьям, соблюдая две минуты молчания.

\*\*\*\*

VRRK/VJ

(Release ID: 1632065)

## PM's remarks on the situation in India-China Border areas

Posted On: 17 JUN 2020 3:35PM by PIB Delhi

Friends,

The brave sons of Mother India made the supreme sacrifice while protecting our motherland in the Galwan Valley.

I salute them for their great sacrifice in their service to the Nation. I pay tributes to them with my heartfelt gratitude.

In this difficult moment of grief, I express my condolences to the families of these Martyrs.

Today the entire Nation is with you. The country's sympathies are with you.

This supreme sacrifice of our Martyrs will not go in vain.

Whatever may be the situation and circumstances, India will firmly protect every inch of the country's land and its self-respect.

India is culturally a peace-loving country. Our history has been that of a peace-loving country.

The ideological mantra of India has been - लोकाः समस्ताः स्खिनों भवन्त्।

In every era, we have wished for peace and welfare of the entire world and humanity.

We have always worked closely with our neighbours in a cooperative and friendly manner. We have always wished for their development and welfare.

Whenever there have been differences of opinion, we have always tried to ensure that those differences never turned into a dispute.

We never provoke anyone, but we also do not compromise with the integrity and sovereignty of our country. Whenever it was needed, we have demonstrated our strength, proving our capabilities in protecting and defending the integrity and sovereignty of the country.

Sacrifice and endurance are part of our national character, but at the same time bravery and valour are also equally a part of it.

I want to assure the Nation that the sacrifice made by our soldiers will not go in vain.

India's integrity and sovereignty is supreme for us, and no one can stop us from defending it.

Nobody should have any iota of doubt about this.

India wants peace. But on provocation, India will give a befitting reply.

The country will be proud of the fact that our soldiers have been martyred while they were fighting. I urge all of you to pay homage to these sons by observing two minutes of silence.

\*\*\*\*

VRRK/VJ

(Release ID: 1632065)